

► Te lo contamos fácil

Texto validado por personas
con discapacidad intelectual de:



El PSOE gana las elecciones y gobernará con Podemos

Reuters / Sergio Perez



El domingo pasado se celebraron elecciones generales en España.

En las elecciones generales se vota para elegir al Gobierno de España.

Los ciudadanos votan para elegir a los políticos del Congreso de los Diputados y del Senado.

Después, los diputados vuelven a votar y eligen al Gobierno.

El PSOE ganó las elecciones, pero no tiene suficientes diputados para formar un Gobierno.

Por eso, el PSOE necesita los votos de los diputados de otros partidos para poder gobernar.

El martes pasado, el PSOE y Podemos llegaron a un acuerdo para hacer un Gobierno juntos.

Pero no va a ser fácil que el PSOE y Podemos formen un Gobierno.

Porque si juntamos los diputados de estos dos partidos, tampoco son suficientes para ganar la votación.

Por eso, el PSOE y Podemos



El acuerdo. Pedro Sánchez, del PSOE, y Pablo Iglesias, de Podemos, tras firmar el acuerdo.

necesitan convencer a los diputados de otros partidos para que voten a favor de un Gobierno formado por ellos.

Hay partidos más pequeños que han dicho que votarán a favor de un Gobierno formado por PSOE

y Podemos.

Algunos partidos que seguramente votarán a favor del nuevo Gobierno son: el Partido Nacionalista Vasco, Más País, el Partido Regionalista de Cantabria o Teruel Existe.

Pero hay partidos que han dicho que no votarán a favor del Gobierno de PSOE y Podemos: Ciudadanos, Vox y el PP.

PSOE y Podemos tendrán que convencer a los partidos que aún no han decidido su voto.

Astún y Formigal abren ya sus pistas de esquí

Este año ha nevado antes que otros años.

Además, esta semana ha hecho bastante frío. Por eso, la nieve que ha caído no se ha derretido.

Gracias a la nieve que se ha juntado, algunas estaciones de esquí aragonesas han podido abrir antes que otros años.

Este fin de semana han abierto las estaciones de esquí de Astún y la de Formigal-Panticosa.

Son las primeras estaciones de

esquí aragonesas que abren esta temporada.

Pero ninguna de las dos estaciones ha podido abrir todas sus pistas de esquí.

Las estaciones de esquí estarán cerradas entre semana y no se volverán a abrir hasta el fin de semana que viene.

A partir del 23 de noviembre, la estación de Formigal-Panticosa abrirá ya todos los días, y Astún abrirá a partir del día 29 de noviembre.



Jaime Galindo

Temporada adelantada. Ya se esquía en Formigal y en Astún.

Dimite Rivera, el líder de Ciudadanos

Ciudadanos es el partido político que tuvo peores resultados en las elecciones del pasado 10 de noviembre.

Antes de las últimas elecciones, Ciudadanos tenía 57 diputados, y ahora se ha quedado con solo 10 diputados.

Hasta este lunes, el presidente de Ciudadanos era Albert Rivera.

Como los resultados de las elecciones fueron tan malos para su partido, Albert Rivera ha dejado su cargo.

En el 2020 habrá más gasto social

El Gobierno de Aragón ha presentado su proyecto de Ley de Presupuestos.

Esta ley explica en qué se gastará el dinero el Gobierno de Aragón al año que viene.

En el 2020, Aragón podrá gastar casi 6.500 millones de euros. Son 300 millones más de lo que podía gastar en el 2019.

Más de la mitad de esos 300 millones será para gasto social, como sanidad, servicios sociales y educación.

4 detenidos por una pelea en Zaragoza

Esta semana, la Policía Nacional ha detenido a 4 jóvenes en Zaragoza.

La Policía culpa a estos jóvenes de dejar tuerto a otro hombre. Esto ocurrió en una pelea, el pasado 19 de octubre.

Los jóvenes detenidos lanzaron botellas contra el hombre herido por llevar una chapa con la bandera de España. También le llamaron: hijo de puta, facha y nazi.